
Bündnis´90/Die Grünen

im Ortsbeirat Marienborn

Mainz, 05.11.2023

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 15.11.2023

DHL Packstation in Marienborn

Im Zuge der Planungen zur Umgestaltung des Platzes vor der Ortsverwaltung wurde Mehrheitlich der 
Wunsch geäußert, die DHL Packstation an einen anderen Standort zu verlagern um den KFZ Verkehr 
auf dem Platz zu reduzieren und den Platz besser für die Bürger:innen nutzbar zu machen und 
attraktiver zu gestalten.
Als alternativer Standort wurde seitens der Verwaltung eine städtische Fläche in der Straße „Im 
Borner Grund“ in der Nähe der „Rolf-Balsam-Straße“ ins Auge gefasst.
Bislang liegt keine Information vor, ob und wann die Packstation an diesem Standort errichtet werden 
kann, dennoch wurde die bestehende Station bereits vor mehreren Wochen, ohne vorherige 
Ankündigung durch DHL oder die Stadt abgebaut. 
Hierdurch wurde die Möglichkeit des Paketempfangs und -versands für die Bürger:innen stark 
eingeschränkt. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung

1. Wie ist der Sachstand hinsichtlich Abstimmung mit den städtischen Ämtern und DHL über den ins 
Auge gefasste, oben benannten Alternativstandort? Wann wurden durch die involvierten Ämter jeweils
die Rückmeldungen gegeben ob die Fläche für eine Packstation genutzt werden kann? Wann wurde 
mit DHL die notwendige Vereinbarung erreicht?
Falls Rückmeldungen der Ämter noch nicht vorliegen bzw die Einigung mit DHL noch nicht erreicht 
wurde, wann ist damit zu rechnen?
2. Wann wird die neue Packstation den Bürger:innen zur Verfügung stehen?
3. Zu welchem Termin wurde der bisherige Standort vor der Ortsverwaltung gekündigt und durch wen?
4. Weshalb wurde die bisherige Packstation bereits abgebaut, obwohl ein zeitnaher Ersatz 
offensichtlich nicht bereitgestellt werden konnte?

gez. David Nierhoff
Bündnis´90/Die Grünen - Marienborn


